

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。\*学年は当時

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

## 菊池南中学校

### 決 3月10日 意新たに一。立志式を開催



①蜂谷さんは、JAXAで宇宙開発に従事。中学生の頃からの夢をかなえた蜂谷さんへ、生徒たちは積極的に質問していました ②それぞれの夢に向かって、力強く立志の誓いを発表

2年生の立志式を開催しました。JAXAの蜂谷友理さんによる「夢をかなえるために」と題した講話では、生徒たちは目を輝かせながら静聴。「宇宙の仕事に興味湧いた」「夢に向かって挑戦し続けたい」といった感想があり、自分が立てた立志の誓いをかなえようと気持ちを高めていました。

## 泗水中学校

### ク 3月12日・17日 ラス最後の思い出づくり



新年度に向け、学級として有終の美を飾る年度末に相応しいダンス発表会とクラスマッチになりました

1・2年生のダンス発表会とクラスマッチを開催しました。ダンスは事前に各グループで曲を選び、振り付けを考えます。当日も息の合った躍動感溢れるダンスを披露し、観衆を魅了しました。クラスマッチでは、1年生がドッジボール、2年生がサッカーとバレーボールで熱戦を繰り広げました。

## 旭志小学校

### 心 2月22日 を合わせて。人権フェスティバル



③1年生による発表 ④最後は「あした天気になあれ」を解放子ども会を中心に、全児童で声と心を合わせて歌いました

本校では、人権学習の成果を発表するとともに、保護者や地域への人権啓発を図ることを目的に、人権フェスティバルを毎年開催しています。人権学習で学んだことを劇にしたり、構成詩にしたりして各学年がそれぞれ発表。学習したことと自分たちのことを重ねて真剣に発表する姿が見られました。

## 泗水東小学校

### ワ 3月4日 ンダーぶんこ「卒業生を送る会」



大型絵本の読み聞かせの際に楽器の生演奏があったり、メッセージ性のある本を読んでもくれたりと、特別な時間となりました

読み聞かせボランティア「ワンダーぶんこ」さんが、卒業生のためにスペシャルな読み聞かせを開催。児童の心に残る温かい時間となりました。6年間を見守ってくれたワンダーぶんこの皆さんに、児童の代表が感謝の気持ちを伝え、中学校での頑張りを約束。これからも本の世界を楽しみたいと思います。

## 泗水小学校

### あ 3月6日 りがとう! 中学校でも頑張っね



遠足では、1年生と笑顔で手をつなぐ6年生の姿が印象的でした。1年生にとっても6年生との思い出が増えました

6年生を送る会と送別遠足を開催しました。送る会では5年生が中心となって「学校宝探し」と「6年生を探せ! 全校かくれんぼ」を実施。校舎に隠された宝を探したり、隠れている6年生を探したりして盛り上がりました。その後、泗水グラウンドまで行き、みんなで弁当を食べた後は、元気に楽しく遊びました。

市内3高校の魅力伝えます!

## 高校魅力化全力通信

vol.86



【問い合わせ先】  
菊池高校  
☎0968(25)3175



手作りの紙芝居やポスターなど、それぞれ工夫しながら発表しました

普通科には「未来探究コース」と「地域探究コース」があり、地域や大進学と連携し、探究活動に力を入れています。1月25日に開催した発表会では、32のポスター発表と11のステージ発表があり、生徒たちは日頃の活動の成果を熱心に発表していました。江頭実市長や熊本大学の田中尚人准教授をはじめ、多くの来賓者から次の探究へつなげる助言やアドバイスをもらうことができました。今回の発表会で得たものを今後の活動へしっかりと生かしていきます。

普通科1・2年生(当時)  
探究活動成果発表会



企業の説明を聞いたり、出張講義で模擬体験ができたりと、貴重な時間となりました。ご協力ありがとうございました

3月12日、1・2年生合同で進路ガイダンスを実施しました。「大学進学」「専門学校進学」「一般企業就職」「公務員」の4つの講座を設け、生徒たちが希望する多様な進路に対応しました。当日は、15の企業と17の大学・専門学校が参加した他、公務員講座では菊池市が協力。午前中は卒業生によるパネルディスカッションと進路講話を実施し、午後は企業による事業説明や大学・専門学校の先生による出張講義が行われました。生徒たちは真剣に耳を傾けていて、自分自身の進路について深く考える一日となりました。

将来について考える  
進路ガイダンス



3月9日に本校のまちづくり同好会に所属する生徒が、中央公民館の調理室で、地域おこし協力隊の協力の下、ホワイトデーイベントを実施しました。どのようなクッキーを作るのか考えて試作したり、参加者募集のポスターを作成したりと生徒が主体となって取り組みました。当日は生徒が先生となって、参加してくれた子どもたちや保護者と一緒にクッキーを作りました。同会の鈴木七海さん(普通科2年)は「皆さんの前で作り方を説明する時はとても緊張しました。子どもたちの楽しそうな笑顔が見られて、やりがいを感じました」と語りました。今後も菊池市の活性化につながるイベントやボランティアなどに積極的に取り組んでいきます。

まちづくり同好会が  
クッキー作り体験を開催

●入学式(4月8日)  
今年、新たに92人の新入生を迎えました。真新しい制服に身を包み、少し緊張した面持ちでしたが、希望に満ちた素晴らしい入学式となりました。高校生活には期待と不安があると思いますが、校訓「汗と夢」のもと、目標に向かって勉強や部活動に励んでください。仲間とともに、実り多い3年間になることを願っています。



●卒業式(3月1日)  
102人が卒業を迎え、学び舎を巣立ちました。さまざまな困難を乗り越え、進路実現に向けて最後まで粘り強く挑み続ける姿は本当に頼もしかったです。困難に直面しても、高校生活で乗り越えたように、自分を信じて挑戦し続けてください。これからも皆さんを応援しています。



旅立ちと新たな出会い